

Zweiter Schwerpunkt bei den Beratungen in der vergangenen Sitzung der Gemeindevertretung war das Projekt **Hofsteigader**, zu dem die Mandatäre als Vorinformation den 85-seitigen Schlussbericht der Firma Metron übermittelt bekamen.

Auf Grundlage dieses Konzeptes, welches zuvor auch in der Beratung im Verkehrs- und Mobilitätsausschuss mit klaren Umsetzungsempfehlungen an die Gemeindevertretung weiter geleitet wurde, erläuterte nachfolgend der für den Bereich Verkehr zuständige Ausschussobmann GR Raimund Glatzer-Götz die näheren Details.

Nach sachlicher Diskussion wurde in der Gemeindevertretung beschlossen, das ausgearbeitete Konzept als Grundlage für die weiteren Planungen zur Neugestaltung der L3 im Bereich Wolfurt-Schwarzach zu verwenden.

Desweiteren wurde beschlossen, eine schrittweise Umsetzung des Verkehrs-, Betriebs- und Gestaltungskonzeptes bis zum Jahre 2015 anzustreben, wobei verschiedene Themenbereiche mit hoher zeitlicher Priorität zu versehen sind. Nähere Informationen zu diesem Thema finden Sie im Protokoll der Gemeindevertretungssitzung in dieser Ausgabe.